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轻伤不下火线 哈达巴特尔坐轮椅指导队员
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新报讯（记者 牛天甲

实习生 海 日） “注意
你的步伐和出拳的节奏，
手要抬高一些……”7月25
日，记者在自治区重竞技
运动管理中心拳击馆内看
到，国家队教练、内蒙古拳

击队总教练哈达巴特尔坐
着轮椅指挥队员训练。

7月9日，内蒙古拳击队
正在进行训练，由于长时间
超负荷工作，哈达巴特尔指
导队员进行训练时，只听

“嘣”的一声，左脚就像遭受
重击，他当时就不能站立了，
但由于正在训练中，哈达巴

特尔强忍着剧痛坐在椅子
上继续坚持着，直到队医到
达现场确认跟腱断裂后将
其送往医院。7月11日进行手
术后，哈达巴特尔在家调整
几天，但心里总是惦记着队
员，尤其是李倩和杨晓丽的
训练情况。女子拳击世锦赛
11月开战，如果想取得突破，

现在的训练至关重要。跟腱
断裂一般需要6周才能下地
进行慢慢恢复，3个月才能完
全康复，而哈达巴特尔心急
如焚，7月23日便又去了拳击
馆开始指导队员训练。

据了解，哈达巴特尔在
运动员时期曾夺得过九运
会冠军，并代表中国队参加

了2004年雅典奥运会。退役
后的哈达巴特尔并没有离
开拳击，成为了一名出色教
练员，内蒙古女子拳击队在
他的带领下成为中国拳坛
的一支劲旅，得意门生李倩
曾夺得过2016年里约奥运
会铜牌，这也是我区运动员
首次在境外举办的奥运会

上夺得奖牌，另外杨晓丽夺
得过两届女拳世锦赛冠军。

7月25日，哈达巴特尔
告诉记者：“大赛在即，每
分每秒都十分珍贵。我在
家也躺不住，来到训练场
看队员们训练才能更放
心，我们希望在本次比赛
中再取新突破。”

●2018年CBA选秀最

终顺位27日公布，吉林队

与八一队互换首轮选秀权

从而获得状元签，这也是

CBA联赛历史上的首次选

秀权互换。

●两个多月前突发脑

溢血一度情况危急的曼联前

主帅弗格森已经基本恢复健

康，他27日通过社交媒体发

表了一段视频讲话，向所有

关心他的人表示感谢。

杜兰特：詹姆斯来湖人，完美！
新华社消息 勇士球星杜兰特27日接受美国当

地媒体采访时表示，巨星詹姆斯从骑士“跳槽”到湖人
是一个“完美的决定”。

杜兰特评论说：“詹姆斯能来湖人打球简直太棒
了。我认为这是个完美的决定，完美的转会。詹姆斯在
克利夫兰做到了一切他所能做到的事情，来湖人是他
职业生涯的完美下一步，而且他也打破了很长时间以
来强加给NBA巨星的道德桎梏。谁说球星非要在一个
地方终老，在一个地方打球？”

“来湖人打球将是詹姆斯职业生涯的新篇章，等
到他回顾自己篮球生涯的时候，这一段经历必定是非
常有趣的一段，”杜兰特说。

詹姆斯加盟湖人是这个夏天NBA转会市场最重
大的新闻，这也是杜兰特和詹皇两位巨星在职业生涯
中首度同在西部赛区打球。 （王集旻）

安东尼敞开心扉：雷霆不适合我
新华社消息 NBA球星安东尼在27日接受媒体

采访时首次表态，上个赛季的东家雷霆不适合他。
在一场复杂的三方交易之后，安东尼最近被雷霆送

到了老鹰。为了实现冠军梦想，安东尼在上个赛季加盟雷
霆，同威斯布鲁克、保罗·乔治组成新的雷霆三巨头，但是
安东尼却并不如意，他在球队的角色更像一个纯粹的投
手，其单打能力根本没有得到发挥，各项数据也都是职业
生涯最低，雷霆也在季后赛首轮被爵士淘汰。

“我从前从没有谈到这一点，但是现在我可以坦承，
雷霆不适合我。当时加盟雷霆太仓促了，而且雷霆已经有
了一整套成体系的打法，我就好像火线加盟一样来到这
里。大家也都认为我是名老球员，我自有办法融入体系，
但事实并非如此，很多时候我得一个人研究该如何为球
队做贡献，而不是整个球队一起帮助我，这也是我的表现
很不稳定的原因，”现年34岁的安东尼说。

根据此前媒体报道，老鹰不是安东尼下赛季的最
终归宿。在整个运作过程中，老鹰仅是一个跳板，安东
尼下一步将有可能再次跳槽，加盟有争冠实力的火
箭。不过尘埃未落定前，安东尼不愿意谈论太多。“我
只能说，这场运作还没有结束。现在大家都知道我被
交易到老鹰了，事情正在逐渐明朗，我有团队替我打
理这些事情，而我静观其变，等所有条件成熟了，靴子
可以落地了，我们就会做出下一个决定。” （王集旻）

菲律宾男篮
退出亚运会

新华社消息 菲律宾
篮球协会26日晚发表声明
称，出于多种原因考虑，篮
协决定菲律宾男篮国家队
退出将于8月18日揭幕的
2018年亚运会。

菲律宾篮协在声明中
称，退出亚运会是基于多
个原因。首先菲律宾男篮
国家队“需要重建”，其次
菲律宾篮协需要准备对国
际篮联近期对菲作出的处
罚提起上诉，此外菲律宾
男篮国家队也需要有更充
足的时间准备2019年男篮
世界杯亚洲区预选赛，以
争取更好的成绩。因此，与
本国篮球界协商后，菲律
宾篮协决定不再派出菲律
宾男篮国家队参加2018年
亚运会的相关比赛。

7月2日，在2019年男
篮世界杯亚洲区预选赛的
一场比赛中，菲律宾队与澳
大利亚队爆发大规模冲突，
造成比赛被迫提前结束。国
际篮联19日作出决定，对菲
律宾队10名球员及2名教练
员处以不同程度的禁赛处
罚，澳大利亚队也有3名球
员被罚禁赛，不过禁赛场次
仅适用于2019年男篮世界
杯亚洲区预选赛。此外，菲
律宾篮协、澳大利亚篮协及
菲律宾男篮主教练也被处
以罚款。 （袁梦晨）

新华社消息 正在香
港体育学院备战2018年亚
运会的中国游泳名将孙杨
26日表示，要想保持好的
竞技状态，训练备战一刻
不能放松。

拉伸，入水！自由泳，
仰泳，变换着泳姿的孙杨
当天上午进行了3个多小
时的训练。教练朱志根在
泳池边的白板上记录着孙

杨的成绩。外教丹尼斯则
拿着两只秒表在泳池边跟
随着孙杨。孙杨游完几个
来回，探出水面，不时跟丹
尼斯进行交流。

日复一日，年复一年，
孙杨就这么一直坚持着。

“在大赛备战中，每个
环节都需要做到最好，包括
像自己的身体状态，需要一
个安静的环境。其实对运动

员来说，只有静得下心来，
才可以保持自己的状态。”

孙杨坦言，作为一名
优秀运动员，对于训练，一
刻都不能放松。“如果一个
运动员，天天都是散在外
面，这样就会很难保持状
态。再多的精力，我们也应
该放到训练上面。休息和
调整是应该放到大赛之后
的。” （刘 宁）

新华社消息 NBA湖
人队前球星奥多姆日前在
社交媒体上宣布，自己将重
返篮球场，并且是到中国打
球。不过，他并未透露自己
将具体为哪支球队效力。

“此刻我的内心真的
感到很温暖，现在我要告
诉你们我将重回赛场了。
我将会去中国打球！”奥多
姆在个人页面上写道，“感
谢上帝给了我一次重新开
始的机会，也感谢球迷们
在我人生那段艰难的岁月
里一直给予我你们的爱与
支持……篮球与我的孩子
是我生命中的曙光，他们
也是我目前生活的重心。”

奥多姆最后还对马布

里给予他的激
励表示感谢。马
布里在中国所
取得的成就众
所周知，他也多
次给前来中国
打球的外国球
员们提供帮助。

1979 年 出
生的奥多姆曾
随湖人在2009
年和2010年两
度夺得NBA总
冠军，并在职业
生涯中获得过最佳第六人
称号。此后，奥多姆状态大
幅下滑，在2013年成为自
由球员，但没有球队向他
抛出橄榄枝。2015年，奥多

姆因吸食可卡因与服用多
达10片的壮阳类药物而在
内华达州的一家妓院被发
现不省人事，随后被送往
医院。
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